

# *Le ministère cubain des Affaires étrangères confirme la visite du ministre suisse des Affaires étrangères*

---



La Havane, 12 août, (RHC).- Le ministère cubain des Affaires étrangères a confirmé l'arrivée demain à La Havane en visite officielle du 1er Chef du Département Fédéral des Affaires Étrangères de la Confédération Suisse, Didier Burkhalter.

À Cuba, le visiteur aura des conversations officielles avec le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez et réalisera d'autres activités.

Didier Burkhalter, qui a été président de la Confédération Helvétique, poste équivalant à celui de Chef d'État, assistera à la cérémonie au cours de laquelle le drapeau des États-Unis sera hissé à l'Ambassade de ce pays à La Havane. Il y a été invité par le Secrétaire d'État étasunien John Kerry.

La Suisse a représenté les intérêts des États-Unis et de Cuba durant plusieurs décennies au cours desquelles nos deux pays n'avaient pas de relations diplomatiques.

Quand le président étasunien Dwight Eisenhower a rompu les relations avec Cuba en 1961, Washington a demandé immédiatement à la Suisse d'assumer la représentation de ses intérêts et la Tchécoslovaquie en a fait de même au nom de notre pays auprès des États-Unis.

Ce sera la première visite d'un ministre suisse à Cuba .

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/65570-le-ministere-cubain-des-affaires-etrangeres-confirme-la-visite-du-ministre-suisse-des-affaires-etrangeres>



**Radio Habana Cuba**